

Plantón permanente por 14 chihuahuenses desaparecidos

Ayuno y oración desde ayer, del grupo Eureka

El Comité Pro Defensa de Presos, Perseguidos, Desparecidos y Exiliados de México (Grupo Eureka) inició desde el día de ayer a las 12:30 horas un plantón permanente, con el objetivo de dar a conocer a la opinión pública la situación de desaparecidos por razones políticas de 14 personas, de quienes se ignora su paradero.

Arcededor de una pequeña mesa, en el centro de la Plaza Hidalgo iniciaron el ayuno los integrantes de Eureka; en la mesa se acomodaron una Biblia, un libro de himnos y salmos, y dos pequeñas cestas de palmaña conteniendo dos pequeñas y bellas flores, como símbolo de vida y esperanza; alrededor de la mesa un grupo de madres espera la presentación de quienes ellas tanto aman, de sus hijos arrancados de su lado en razón de problemas sociales.

El ayuno y la oración de Eureka están siendo apoyados y seguidos por las madres de los desaparecidos por razones políticas; han estado haciendo presencia permanente las señoras Concepción García de Corral y Carmen Cervantes de Soto, de Ciudad Juárez, y por Chihuahua han hecho presencia Olga Fierro de Navarro, Socorro Varela, Alicia Moreno de De los Ríos, y la propia coordinadora del grupo, Martha de los Ríos. Para hoy se esperaba que se agregaran al plantón las señoras Irma Chavarria de Coronel y Eudelia Espinoza.

Martha de los Ríos explicó que el objetivo es que la comunidad de Chihuahua se entere de que después de múltiples entrevistas con todo tipo de funcionarios, la situación de 14 personas desaparecidas continúa sin solución. "Como el presidente Salinas lo dijo: ésta es una herida que todavía no sana".

Y a no queremos entrevistas ni diálogos con la autoridad, ahora queremos solución concreta a nuestra petición. Este es el principio de la lucha, como dice la manta, llorar no basta, ahora luchamos hasta ver entre nosotros a quienes desaparecieron por motivo de sus convicciones políticas. Este es el principio, si no hay solución volveremos a los

bloqueos, tomas de edificios, etc.

Bajo la enorme manta que hizo el profesor Miguel Ángel Ponce se advierten murales que contienen consignas como "Estamos arando en el mar", refiriéndose a la indiferencia oficial para presentar y entregar a sus familiares a las siguientes personas: Jorge Varela, Javier Gaytán, Olga Navarro (una jovencita muy bellá, casi una niña), Plutarco Domínguez, José de Jesús Corral, Gabriel Domínguez, Benito Espinoza, Alicia de los Ríos y otros más de quien se ignora su paradero.

El plantón del grupo Eureka ha tenido el apoyo del grupo COSYDHAC, de Cristianos Comprometidos, de las Comunidades de Base, del PRD y el PARM (de este partido se destaca que ha apoyado en todo momento y sin escatimar esfuerzos ni acciones), y de otras organizaciones y personalidades.

Es importante destacar que las madres de desaparecidos, no obstante su edad y no pocas onfermedades y padecimientos hacen un esfuerzo admirable para que la sociedad losa, no olvide esa deuda que tiene el Estado con ellos y que no termina por saldarse. También la sociedad tiene una deuda, se llama solidaridad.

Ayer por la tarde, a las 6, dedicaron una oración por la pronta presentación de los desaparecidos políticos. Madres en pláton.

